

Neue Filialleiterin in der Sparkassenfiliale Zum Sundern



Für Désirée Sparbrod hat ein neues Kapitel ihrer beruflichen Laufbahn begonnen: Die 27-jährige leitet jetzt die Oelder Sparkassenfiliale Zum Sundern. Sparbrod ist die Nachfolgerin von Michael Kaupmann, der bei der Sparkasse Münsterland Ost künftig als Freiberufler-Betreuer tätig sein wird.

Geschäftsbereichsleiter Martin Brockschnieder (r.) ist froh, dass er mit Désirée Sparbrod eine kompetente und hoch motivierte neue Fi-

lialleiterin willkommen heißen kann: „Sie steht den Kunden als kompetente Ansprechpartnerin vor Ort zur Seite und wird sich mit ihrer engagierten Art um die finanziellen Belange der Oelder kümmern“, sagt Brockschnieder. Die Bankerin, die zuvor in den Sparkassenfilialen in Drensteinfurt und Sendenhorst tätig war, ist sich sicher: „Die Kunden der Filiale Zum Sundern individuell zu betreuen, wird mir viel Freude bereiten“, so die Sparkassenfachwirtin.